



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la conmemoración, el día 2 de marzo de 2021, del 137° aniversario del diario El Día, periódico informativo, ícono e histórico de la Ciudad de La Plata, fundado en el año 1884 y dirigido por el Sr. Raúl Kraiselburd desde hace 47 años.

Diputado
Daniel Lipovetzky
Bloque Juntos por Cambio
H.C. Diputados Provincia Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto conmemorar un nuevo aniversario del histórico diario platense y alcance regional, El Día.

El diario El Día fue fundado el 2 de marzo de 1884 por Manuel Láinez, Arturo Ugalde, Martín Biedma y Julio Botet, siendo su primer director el Sr. José María Mendía. Una vez creado el periódico, fue el primer órgano de prensa de la ciudad capital de la Provincia de Buenos Aires.

Sus primeras instalaciones se encontraban en la calle 49 entre 7 y 8, pasando luego a asentarse en el emblemático edificio donde hoy funcionan sus actividades, tales como la atención comercial, atención administrativa y su redacción, en diagonal 80 Nro. 815. Sus talleres de impresión de las decenas de miles de ejemplares leídas por los platenses se encuentran en la localidad de Olmos.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

El diario El Día es pionero en evolución periodística y gráfica. Fue uno de los primeros medios gráficos en incorporar el formato color en todo el ámbito nacional. En el año 2008, logra su edición en formato tabloide, llegando no solo a las puertas de las casas de todos los platenses sino a sus computadoras y hoy en día a sus equipos móviles.

Durante los últimos 47 años de vida del diario local, este ha sido dirigido por el periodista Raúl Kraiselburd, luego de suceder a su padre, David Kraiselburd. El director es emblema del periodismo platense y nacional. Con una extensa trayectoria y experiencia, Kraiselburd, ha llegado a ser presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) entre los años 1994 y 1995, y es el único argentino que ha presidido la comisión de Libertad de Prensa y el Comité Ejecutivo de esa entidad, donde fue designado cinco veces en ambos cargos. Hoy en día es integrante del Consejo Consultivo y ostenta el cargo de Vicepresidente en la Comisión Legales. Además, fue vicepresidente de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) y Presidente del Consejo Latinoamericano de Acreditación de la Enseñanza del Periodismo (CLAEP).



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

El diario El Día, a raíz de su histórica profesionalidad y dedicación informática y periodista, ha logrado ser ícono y emblema, no solo de la Ciudad de La Plata, sino también de la Provincia de Buenos Aires.

Es por estos motivos que solicito a los Diputados y Diputadas me acompañen con el presente proyecto.

Diputado
Daniel Lipovetzky
Bloque Juntos por Cambio
H.C. Diputados Provincia Bs. As.